



入園・進級から一ヶ月。子ども達はすっかり園の生活に慣れ、どのクラスからも元気な歌声や楽しそうな笑い声が聞こえてきます。幼児クラスは登園後すぐに園庭遊び。乳児クラスの子も、おやつ後は園庭に出てたっぷり遊びます。砂場・ローラー滑り台・三輪車・ボール・鬼ごっこ……。

さわやかな季節、たくさん体を動かして遊びたいと思います。

行事予定

- ・2日 (月) こどもの日お茶会
- ・6日 (金) 身体測定
- ・10日 (火) 体育指導
- ・17日 (火) 避難訓練
- ・24日 (火) 体育指導
- ・26日 (木) お誕生会
- ・31日 (火) 鳳荘との交流会 (4・5歳児)

★4月で退園したお友だち

*けんたくん
(ちゅうりっぷ組) **元気でね!**

★新しいお友だち

*はるきくん
(ちゅうりっぷ組) **仲良くしてね!**

畑でスクスク!

今年も畑に野菜の苗を植えました。「畑のおじさん」に教えて頂きながら支柱を立てたり網を張ったりしました。小さかった苗もだいぶ大きくなり、トマト・なす・きゅうり・ゴーヤ・冬瓜がスクスクと育っています。

さくら組の子ども達が中心となってペットボトルジョウロで水をやり、育てていく予定です。夏には沢山収穫できることでしょう。今からとても楽しみです。



4/18、グリーンピースのさや剥きをしました。豆が小さくて「かわいい〜」と楽しそうな子ども達。色々な食材に興味を持ってほしいと思います。



みんな真剣!
上手に剥けたね



お知らせ

☆新しく浦川文江保育士が早番パートとして入職しました。



*お願い

先日配布した「現況届け」は 5/31 までに必ず園に提出して下さい